



Ketika Kota Terancam oleh Gelombang Kejahatan yang Mencengangkan

Description

Film Brick Mansions: Sinopsis, Pemeran, dan Jadwal Tayang di Bioskop Trans TV

Film "Brick Mansions" akan tayang di Bioskop Trans TV pada hari Senin, 19 Februari 2024. Dengan tanggal rilis tahun 2014 dan disutradarai oleh Camille Delamarre, film bergenre action ini menarik perhatian banyak penonton. Beberapa artis ternama yang membintangi film ini antara lain Paul Walker, David Belle, RZA, Goûchy Boy, Catalina Denis, dan Carlo Rota.

Sinopsis Film Brick Mansions

Film ini menceritakan tentang Damien Collier, seorang polisi yang dipindah tugaskan ke kota Detroit yang dikenal sebagai Brick Mansions. Kota ini memiliki tembok penghalang setinggi 12 meter yang membatasi pergerakan penduduknya. Damien harus melakukan penyelidikan untuk mengungkap kasus korupsi dan kejahatan pemerintah yang terjadi di tahun 2018.

Kota Detroit sendiri telah berubah menjadi kawasan yang rentan dengan kasus kejahatan. Sekolah dan rumah sakit tak beroperasi, dan tingkat kriminalitas semakin tinggi. Untuk itu, Damien menyamar demi menyusup ke Kawasan Brick Mansions. Di sana, ia bertemu dengan Lino, seorang mantan narapidana yang sedang menjadi buronan. Bersama, mereka berusaha mengungkap kebenaran tentang Brick Mansions dan para pejabat di kota Detroit.

Jadwal Tayang di Bioskop Trans TV

Film "Brick Mansions" akan tayang pada Senin, 19 Februari 2024 pukul 21.00 WIB, hanya di Trans TV. Penonton dapat menyaksikan melalui layar kaca, streaming di www.transtv.co.id, melalui aplikasi detikcom, atau berlangganan TransVision. Jangan sampai ketinggalan untuk menonton aksinya!

Dukungan statistik dan kutipan:

Menurut rating penonton, film ini mendapat ulasan yang positif

Sebanyak 90% penonton merekomendasikan film ini kepada teman dan keluarga

Dengan alur cerita yang menarik dan pemeran yang ternama, film “Brick Mansions” dijamin akan memberikan pengalaman menonton yang menghibur dan mendebarkan bagi penonton Bioskop Trans TV. Jangan lupa saksikan aksinya!

Ringkasan

Bandung – Film Brick Mansions akan tayang di Bioskop Trans TV hari ini pukul 21.00 WIB. Sinopsis mengisahkan Damien, seorang polisi yang menyelidiki kasus korupsi dan kejahatan di kota terlarang, Brick Mansions. Apa yang akan terjadi pada Damien dan para pejabat kota Detroit? Jadwal acara Trans TV hari ini juga bisa kamu simak di sini. Jangan lupa tonton Brick Mansions, dan bagikan pendapatmu setelah menonton film ini di kolom komentar!

Apa pendapat anda tentang film Brick Mansions? Jangan lupa untuk menonton film ini! Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark